

Hygieneplan der Freien Evangelischen Grundschule Hormersdorf

Stand: 31.08.2020

Betreten des Schulgebäudes und -geländes:

- Die Schule darf nicht von Personen betreten werden, die nachweislich mit SARS-CoV-2 infiziert sind.
- Jede die Schule betretende Person muss symptomfrei sein.
(kein Husten, Fieber, Durchfall, Erbrechen, allgemeines Krankheitsgefühl)
- Betretungsverbot besteht zudem für Personen, die in den vergangenen 14 Tagen nachweislich Kontakt zu einer mit SARS-CoV-2 infizierten Person hatten.
(ausgenommen sind Berufe im Gesundheitswesen und der Pflege)
- Außerdem dürfen Personen, die sich innerhalb der vergangenen 14 Tage in einem Risikogebiet aufgehalten haben und keinen negativen Corona-Test vorlegen können, die Schule und das Gelände nicht betreten.
- Zeigen Schüler an mehr als zwei Tagen hintereinander Symptome, die auf SARS-CoV-2 hinweisen, ist der Zutritt erst nach zwei Tagen nach letztmaligem Auftreten der Symptome oder nach Vorlage einer ärztlichen Bescheinigung möglich.
- Nach Betreten der Schule haben Erwachsene ihre Hände am Eingang zu desinfizieren.
Die Schüler waschen ihre Hände gründlich mit Seife unmittelbar nach dem Eintreffen im Klassenzimmer.
- Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung bei den Schülern sowie Schulmitarbeitern ist zunächst freiwillig.
Bei schulfremden Personen besteht eine Maskenpflicht im Schulhaus und -gelände. Deren Aufenthalte von mehr als 15 Minuten werden in einem Formular dokumentiert.
- Es wird empfohlen, Abstände einzuhalten.

Im Schulgebäude:

- Husten und Niesen sollte in die Armbeuge oder in ein Taschentuch erfolgen.
- Berührungen müssen vermieden werden (auch im Sport).
- Auf regelmäßiges gründliches Händewaschen wird hingewiesen.
- Das Treppenhaus soll in die vorgegebenen Richtungen benutzt werden (rechts).
- Treppenhaus, Zimmer, Gänge, Toiletten und die Turnhalle werden täglich mehrfach gelüftet.
- Täglich erfolgt eine angemessene Reinigung durch die Reinigungsfirma.
Die Desinfektion von Arbeitsmitteln (z. B. Computer) führen bei Bedarf die Schulmitarbeiter durch.

Allgemeines:

- Montags erfolgt eine Belehrung der Schüler zu den o. g. Hygieneregeln, welche im Klassenbuch dokumentiert wird.
- Am und im Schulhaus befinden sich Hinweisschilder zu den Hygienemaßnahmen.